

Colaboración regional para ampliar el Museo del Quijote

El Centro Cultural Don Quijote de Ciudad Real se ampliará con la ayuda del Gobierno regional, tal y como señaló la consejera de Cultura, Soledad Herrero, durante su intervención en el debate Parlamentario regional para abordar este asunto.



En este sentido, Herrero reconoció que la Proposición no de Ley presentada por el grupo parlamentario del Partido Popular, en la que se instaba al Gobierno de Castilla-La Mancha a agilizar los trámites para que comiencen las obras de ampliación del citado centro, "llega tarde".

Además, la titular de Cultura reconoció que los trámites ya se han agilizado y de hecho, "nos queda llegar a la firma y llegar a las obras", tal y como señaló la consejera, quien indicó que está a expensas de que "el Ayuntamiento de Ciudad Real decida que está de acuerdo con el convenio".

El convenio de colaboración para desarrollar este proyecto de ampliación establece un presupuesto de 1.996.589,85 euros, cantidad de la que el Gobierno regional aportará el 50 por ciento -998.294,93 euros-.

Acerca de este proyecto de ampliación, Soledad Herrero destacó que "queremos lo mejor para Ciudad Real, y ampliarlo va a ser un buen servicio para los ciudadanos de esta provincia, de Castilla-La Mancha y de España".

Dedicado a la figura del inmortal Don Quijote, este centro cuenta en sus instalaciones con la exposición de piezas de arte dedicadas a la obra cervantina, cuyos montajes multimedia remontan al visitante a la época en la que esta célebre novela fue escrita.

Así mismo, la labor del centro no sólo está dirigida a satis-

facer la demanda de estudiosos e investigadores, sino también al conjunto de la ciudadanía.

La infraestructura de esta instalación cultural también destaca por su biblioteca, en cuyos fondos atesora 3.500 ejemplares sobre el Quijote, así como una sala de consulta habilitada para una veintena de investigadores, o una sala dedicada a la digitalización y catalogación de documentos, entre otros.

Todos los servicios con los que actualmente cuenta este

centro cultural, se engloban en la ambiciosa ampliación que se va a llevar a cabo con la ayuda del Gobierno regional, tal y como recordó la consejera, quien señaló que los recursos de esta instalación incrementarán el atractivo de la misma. Así, en el futuro, este centro albergará la reproducción de un molino de viento, al tiempo que se verán incrementado el equipamiento con el que cuenta la biblioteca, la sala de investigadores o el salón de actos.

El Ayuntamiento estudia el proyecto de ampliación del Museo

La concejala de Cultura, Lydia Reyero, ha confirmado que desde hace unas semanas los técnicos del Ayuntamiento están estudiando el proyecto de ampliación del Museo del Quijote remitido por la Junta de Comunidades, "pero que no es comprensible que ellos se quejen ahora por una semana de retraso cuando el Ayuntamiento lleva esperando dos años a que el Gobierno regional de el visto bueno al mismo y comprometa su financiación".

Este proyecto, ha señalado Reyero, "lleva dos años en camino, y la desidia de la Junta durante todo este tiempo ha sido palpable", pues tal y como reconoció el delegado provincial de Cultura a la propia concejala en una reunión, "el proyecto ha estado año y medio en un pasillo de la Delegación, motivado, al parecer porque no había partida presupuestaria para el mismo, y hasta hace tres meses no se envió a la Consejería de Cultura en Toledo para su resolución". "Si en su momento no había presupuesto, deberían haberlo comunicado al Ayuntamiento y no solicitar papeles y más papeles que es lo que han hecho durante año y medio", ha asegurado la concejala.

Calle para el ex presidente Calvo-Sotelo

El Ayuntamiento ha acordado poner el nombre de Avenida Calvo Sotelo a una calle situada entre la carretera de Miguelurtura y la de Calzada, en homenaje al ex presidente del Gobierno español, Leopoldo Calvo-Sotelo fallecido los pasados días.

Así lo acordó la Junta de Gobierno Local en una reunión

en la que además aprobó los convenios de colaboración con la Junta de Comunidades para las obras de ampliación del Museo del Quijote y el Espacio Joven, una obra de 1.600.000 euros que financiarán conjuntamente el Gobierno de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Ciudad Real y que supondrá el que

las asociaciones juveniles de la capital dispongan de un espacio para sus actividades.

Además de estos asuntos, la Junta de Gobierno aprobó el proyecto de actuación de renovación de alumbrado público de un importante número de calles de la capital, en el que se invertirán 171.462 euros.

Ampliado el convenio para la mejora de caminos rurales

El Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado la ampliación del convenio de colaboración formalizado en 2004 entre la Diputación Provincial y la Consejería de Agricultura (competente en esa fecha) en materia de mejora de caminos rurales, que ahora es gestionado por la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural.

Un convenio que además de ser ampliado durante el presente año 2008, cuenta con una importante novedad como es la supresión de las aportaciones económicas de los municipios beneficiarios, así como la modificación de la relación de actuaciones para este año estableciendo la prioridad en la ejecución de las

mismas hasta finalizar la inversión, ya sean de urgencia o de interés singular, efectuar actuaciones intermunicipales y la posibilidad de utilizar tratamiento asfáltico de forma excepcional. Para dicha anualidad se cuenta con un presupuesto de 1,54 millones de euros.

De esta forma se da continuidad a las actuaciones de mejora de caminos rurales por el Gobierno Regional para mejorar las comunicaciones de acceso a las explotaciones agrarias y apoyar la comunicación rural en la provincia. Los beneficiarios de la aplicación de este convenio son los ayuntamientos y entidades locales menores titulares de caminos rurales públicos.

El Ayuntamiento colaborará en la promoción del comercio local



La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, y el presidente de la Asociación Local de Comercio, Lucio Moreno, han firmado un convenio de colaboración y apoyo a la promoción del comercio tradicional de la capital por importe de 22.000 euros.

Según ha explicado Javier Morales, presidente del Impefe, organismo municipal que gestionará el acuerdo, esta iniciativa tuvo ya el año pasado un avance con un convenio que se firmó para la campaña de Navidad, pero que ahora con este de carácter anual y con vocación de continuidad en el tiempo, "es la confirmación del apoyo del Consistorio al comercio, que se materializará también en un estudio encargado a la Universidad, el primero que se hace en la ciudad, sobre el estado del comer-

cio ciudadrealense".

Por su parte, la alcaldesa ha señalado que "es el primer paso de apoyo a este sector, que realiza una excelente labor en la ciudad y que gracias a esa labor convierte a Ciudad Real en la capital del comercio de la provincia".

El presidente de la Asociación Local de Comercio, Lucio Moreno, ha indicado que "es un gran día para el comercio de Ciudad Real porque por primera vez, el Ayuntamiento ha visto la necesidad de estar al lado y con el comercio tradicional". "Somos el mayor centro de trabajo y la mayor empresa de Ciudad Real" ha asegurado Moreno, añadiendo además, "que mantenemos las ciudades y las embellecemos con nuestros escaparates, por eso, Ayuntamiento y comercio tienen que estar unidos".